



Bulb

Le groupe est né d'une collaboration entre Benoît Thevenot et Patrice Foudon. Le duo voulait former un quartet électrique et ils ont pensé à Greg Theveniau et Andy Barron, tous deux en parfaite harmonie avec l'univers musical des fondateurs, pour créer une musique énergique et groovy faisant référence aux années 1970, 1980 et 1990, électrisante, intense et solidement ancrée dans l'art de faire bouger les têtes et les corps.

pfoud3.wixsite.com/bulb

Apéro-concert

Salle Stendhal

Quand ?

Jeudi

26 septembre 2024

19 h 30

Où ?

5 rue Hauquelin

38000 Grenoble

Arrêt « Musées »

de la ligne de tram' B

Tarifs

Adhérent : entrée libre

Tarif plein : 18 €

Tarif réduit : 12 €

Infos

www.jazzclubdegrenoble.fr

Qui ?

Benoît Thevenot

Piano et claviers

Patrice Foudon

Saxophone

Greg Theveniau

Basse

Andy Barron

Batterie